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ABSTRAK 

 

 

 

Rima. Ajeng M 2021.  Pengaruh Iklan, Brand Image Dan Labelisasi Halal 

Terhadap Minat Beli Santriwati Pada Produk Kecantikan Kosmetik 

Wardah Menurut Prespektif Ekonomi Islam Di Asrama I Pondok 

Pesantren Ngalah Purwosari Pasuruan. Skripsi. Program studi 

Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta 

Pasuruan. Dosen pembimbing Abdillah Mundir, SE., MM 

 

Kata Kunci: Iklan, Brand Image, Labelisasi Halal 

 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh iklan, brand image 

dan label halal terhadap minat beli kosmetik melalui survei pada pengguna 

kosmetik Wardah di Asrama I Pondok Pesantren Ngalah Purwosari Pasuruan. 

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini 

sebanyak 66 responden yang diambil dari Santriwati yang menjadi pengguna 

kosmetik. Teknik pengumpulan data di lapangan dengan menggunakan kuesioner 

dan wawancara secara acak dan tidak terstuktur. 

 Berdasarkan olah data penelitian didapatkan hasil untuk setiap variabel 

secara parsial dengan tingkat signifikansi yang lebih kecil dari 5%, dimana iklan 

(X1) dengan tingkat signifikansi sebesar 0,084 < 0,005, dan brand image (X2) 

dengan tingkat signifikansi sebesar 0,277 < 0,005, dan labelisasi halal (X3) 

dengan signifikansi sebesar 0,473 < 0,005 maka telah memenuhi syarat untuk 

menjadi variabel pendukung terhadap minat beli. Artinya ketiga variabel yang 

diteliti ada pengaruh terhadap minat beli pengguna kosmetik Wardah. 

Selanjutnya, dengan menggunakan uji f didapatkan hasil bahwa semua variabel 

independen secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan, dimana 0,036 < 

0,05. Dan terakhir hasil perhitungan koefesien determinasi menunjukkan bahwa 

keseluruhan variabel dependen yaitu yaitu iklan (X1) brand image (X2), label 

halal (X3), dapat menjelaskan variabel minat beli (Y) sebesar 8,6%, sisanya 

99,914% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

 

 

Rima. Ajeng M 2021. Effect of Advertising, Brand Image and Halal Labeling 

on Santriwati's Buying Interest in Wardah Cosmetic Beauty Products 

According to the Islamic Economic Perspective in Dormitory I Pondok 

Pesantren Ngalah Purwosari Pasuruan. Thesis. Sharia Economics 

study program, Faculty of Islamic Religion, University of Yudharta 

Pasuruan. Advisory Lecturer Abdillah Mundir, SE., MM 

 

 

Keywords: Advertising, Brand Image, Halal Labeling 

 

 

This study aims to determine the effect of advertising, brand image and 

halal label on interest in buying cosmetics through a survey of Wardah cosmetics 

users in Dormitory I Pondok Pesantren Ngalah Purwosari Pasuruan.This research 

is a quantitative research. The sample in this study were 66 respondents who were 

taken from female students who became cosmetic users. Data collection 

techniques in the field using questionnaires and interviews at random and 

unstructured. 

Based on the research data, the results obtained for each variable partially 

with a significance level less than 5%, where advertising (X1) with a significance 

level of 0.084 < 0.005, and brand image (X2) with a significance level of 0.277 < 

0.005, and halal labeling (X3) with a significance of 0.473 <0.005 has fulfilled the 

requirements as a supporting variable for buying interest. This means that the 

three variables studied have an influence on the buying interest of Wardah 

cosmetic users. Furthermore, by using the f test, it is known that all independent 

variables simultaneously have a significant effect, where 0.036 <0.05. And finally 

the calculation of the coefficient of determination shows that all dependent 

variables, namely advertising (X1) brand image (X2), halal label (X3), can 

explain the buying interest variable (Y) by 8.6%, the remaining 99.914% is 

influenced by other variables. which were not investigated in this study. 
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 مستخلص البحث
 

تأثير الإعلان وصورة العلامة التجارية ووسم الحلال على اهتمام الطلاب بشراء   .2021اجع رىما  .قافية
 المعهاد ا منتجات وردة التجميلية التجميلية وفقًا للمنظور الاقتصادي الإسلامي في السكن

برنامج دراسة الاقتصاد الشرعي ، كلية الدين الإسلامي . مقال فسنتر  ن عاله فورووسارى فاسوروان
 المشرف عبد الله مندير ، سراج الدين ، م. ، جامعة يودارتا باسوروان

 

 الإعلان ، صورة العلامة التجارية ، وضع العلامات على الحلال :الكلمات الرئيسية

تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد تأثير الإعلان وصورة العلامة التجارية وعلامة الحلال على الاىتمام          
المعهاد  بشراء مستحضرات التجميل من خلال دراسة استقصائية لمستخدمي مستحضرات التجميل في وردة في

 مستجيباً 66كانت العينة في ىذه الدراسة . ىذا البحث ىو بحث كمي السلمى السلفى فورووسارى فاسوروان
تقنيات جمع البيانات في الميدان . الذين أصبحوا مستخدمي مستحضرات التجميل سانترى تم أخذىم من

 .باستخدام الاستبيانات والمقابلات بشكل عشوائي وغير منظم

٪ ، 5بناءً على بيانات البحث ، النتائج التي تم الحصول عليها لكل متغير جزئيًا بمستوى أهمية أقل من          
بمستوى دلالة  (X2)  ، وصورة العلامة التجارية0.005> 0.084بمستوى دلالة  (X1) حيث الإعلان

 ، فقد استوفى المتطلبات ليكون 0.005> 0.473مع دلالة  (X3)  ، ووسم حلال0.005> 0.277
ىذا يعني أن المتغيرات الثلاثة المدروسة لها تأثير على الاىتمام الشرائي لمستخدمي وردة . متغيراً داعمًا لفائدة الشراء

، وجد أن جميع المتغيرات المستقلة في وقت واحد  f علاوة على ذلك ، باستخدام اختبار. لمستحضرات التجميل
وأخيراً ، تظهر نتائج حساب معامل التحديد أن المتغير التابع  .0.05> 0.036لها تأثير معنوي ، حيث 

، يمكن أن يفسر متغير  (X3) ، علامة الحلال (X2) صورة العلامة التجارية (X1) بأكملو ، أي الإعلان
٪ المتبقية تتأثر بالمتغيرات الأخرى التي لم يتم التحقيق فيها في 99.914٪ ، 8.6بنسبة  (Y) الفائدة الشرائية

 .ىذه الدراسة
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